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0306 【一問一答】

個人 公明党
質問者氏名

１ 角 麻子

質 問 事 項 要 旨

１．新型コロナワクチン (１)接種体制について、どのようになっているか。

接種について (２)５月１７日から予約が開始されているが、予約状況、接種

状況についてどのようになっているか。

(３)国では６５歳以上の高齢者の接種について、コロナワクチ

ンは６月中に供給し、接種は７月までに終わらせる計画として

いるが、八街市の現状はどのようになっているのか。

(４)急なキャンセルによりワクチンに余りが出た場合はどうす

るのか。

(５)接種会場までの移動困難な方への対応として、タクシー券

の追加配布はできないのか。

(６)接種会場までのふれあいバス臨時運行はできないか。

(７)ゆうあい号の活用はできないか。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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0306 【一問一答】

個人 公明党
質問者氏名

２ 木内 文雄

質 問 事 項 要 旨

１．全世代活躍の街づく (１)後期基本計画・基本目標１について

り ①結婚・出産・子育ての希望をかなえ、全世代活躍のまちづく

り。

②三世代同居・近居住支援事業補助金の新設について。

２．市民サービスの充実 (１)公共施設等のフリーWi-Fiについて

した街づくり ①公共施設等にフリー Wi-Fi を設置し市民サービスの充実を図

る。

(２)市政情報を幅広く公開することについて

① LINE公式アカウントの導入について。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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0306 【一問一答】

個人 公明党
質問者氏名

３ 栗林 澄惠

質 問 事 項 要 旨

１．住み続けたい街づく (１)若者の定住支援を

り ①貸与型奨学金の返済を「肩代わり」する支援制度について。

２．命と暮らしを守る街 (１)災害対応力の強化を

づくり ①気象防災アドバイザーについて。

(２)家庭用井戸の支援を

①家庭用井戸の水質検査について。

(３)コロナ禍における女性の負担軽減を

①小・中学校の実態について。

②生理用品を「必要とする人」への配布について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0306 【一問一答】

個人 誠和会
質問者氏名

４ 木村 利晴

質 問 事 項 要 旨

１．健康増進 (１)高齢者健康維持

①健康維持の取り組みは。

②継続的な取り組みは。

③その効果は。

(２)スポーツを通しての健康増進

①スポーツの実施による効果は。

②生涯スポーツの奨励、推進は。

③生涯スポーツ施設の建設は。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部長
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0306 【一問一答】

個人 誠和会
質問者氏名

５ 山口 孝弘

質 問 事 項 要 旨

１．防災力の強化 (１)人口減少社会における持続可能な消防団のあり方

①消防団の現状の活動状況について。

②消防団が抱える課題。

イ 消防団員確保について。

ロ 将来を見据えた団編成について。

ハ 機能充実について。

(２)災害対策法の一部改正。

①令和３年５月２０日付で、災害対策基本法の一部を改正する

法律が施行され、市町村が発令する避難情報が大きく変わり

ました。市民への周知徹底を。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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0306 【一問一答】

個人 日本共産党
質問者氏名

６ 京増 藤江

質 問 事 項 要 旨

１．新型コロナ感染症対 (１)第４波対策

策の強化を ①ＰＣＲ検査について。

②ワクチン接種について。

２．暮らし支援施策の充 (１)生活困窮者等への対応

実を ①税等の減免施策充実について。

②国に対する要望について。

３．環境問題保護の対策 (１)プラスチック製品の問題

強化を ①製品の健康への影響は。

②プラスチックごみの環境への影響は。

(２)温室効果ガス排出量の実質ゼロ計画

①燃やさないごみ行政を。

②市民に対する周知は。

４．生活環境の整備を (１)排水路の改修計画を早急に

①大関の排水路改修計画は。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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0306 【一問一答】

個人 日本共産党
質問者氏名

７ 丸山 わき子

質 問 事 項 要 旨

１．市民協働のまちづく (１)取り組みについて

りについて ①推進計画と庁舎内の取り組みは。

(２)市民誰もが参加できるパブコメに

①目的と評価は。

②市民のための制度に改善を。

③八街市地域公共交通計画（案）に対するパブコメについて。

２．子育て支援の充実を (１)子どもの貧困対策

①就学援助制度について。

②子ども食堂について。

(２)公園の管理について

①中央公園の親水公園としての機能は。

②水飲み場・砂場の管理を。

３．道路整備・安全対策 (１)市道五区１号線の安全対策を

の推進を ①カーブ箇所の拡幅を。

(２)市道１０２号線中央グラウンド脇の拡幅について

①改修計画は。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0306 【一問一答】

個人 やちまた２１
質問者氏名

８ 小澤 孝延

質 問 事 項 要 旨

１．地域共生社会 (１)地域共生社会に向けた具体策について

①地域共生社会とは。

②地域福祉計画策定の進捗状況は。

③障害者等要配慮者の雇止めや解雇の状況は。

④障害がある方の配慮と雇用率は。

⑤チャレンジドオフィスへの取り組みを。

⑥多世代や多文化共生への考えは。

(２)外国人への対応について

①八街市に在住する外国人の推移と現状は。

②各課における外国人対応の現状と課題は。

③教育における外国人対応の現状と課題は。

④大規模災害等や緊急事態への対策と対応は。

⑤八街市国際交流協会等との連携は。

⑥外国人対応等のワンストップ窓口の設置を。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0306 【一問一答】

個人 やちまた２１
質問者氏名

９ 加藤 弘

質 問 事 項 要 旨

１．建設部関連問題につ (１)令和２年度の市民要望について伺う。

いて (２)市民要望未達成問題の今後の対応・対策について伺う。

２．教育問題について (１)学校及び教育機関に於ける安全対策・防犯対策について伺

う。

(２)コロナ禍の影響による生涯学習、地域学習、社会学習の今

後について伺う。

(３)幼・小・中・高連携教育の今後について伺う。

(４)教育センターの活動状況について伺う。

(５)郷土資料館についての今後の計画について伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0306 【一問一答】

個人 新誠会
質問者氏名

１０ 小髙 良則

質 問 事 項 要 旨

１．新型コロナワクチン (１)現在の感染状況の把握は。（種類、経路、今後の見通し等）

について (２)ワクチンの入手状況は。

(３)①未接種者に対する対応は。

②接種対象者の移行タイミングは。

③１６歳以下にも接種すべきかの検討は如何に。

④余ったワクチンの対応。

２．選挙投票率向上につ (１)低迷する投票率は民意を反映してるとは言い難い。向上さ

いて せるべき選挙管理委員会の考えは。

３．街の安全について (１)５区地先における火災を教訓とし消防団組織の充実を図る

べき問題と対策は。

(２)①街の安全には警察官の働きは重要です。市内に於いての

問題点、重要課題は。

②メディアにおいて一部の外国人ドライバーの無免許報道も聞

くわけですが、市民として心配される方もおります。状況は。

(３)専決処分の報告に、道路の破損によるものが多い状況です。

より細やかな対策を求める。

(４)警察署の話のその後は。

４．生徒の制服について (１)中学生の制服について私服が良いとは思わないが、女子が

ズボンを選択できるなどの選択肢を増やすように検討を求める。

５．飲食店の支援につい (１)コロナ終息に向け、対策支援を求める。

て

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・選挙管理委員長・担当部課長
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0306 【一問一答】

個人 改革クラブ
質問者氏名

１１ 桜田 秀雄

質 問 事 項 要 旨

１．まちづくり問題 (１)八街駅北側再開発

①駅北側開発に関わる経費の総額、核施設用地の買戻しに要し

た金額、現在の土地の価格について伺う。

②用地の有効利用と新時代に沿った文化複合施設のグランドデ

ザイン構想について。

２．区長制度 (１)区長制度

①地方公務員制度の改正により行政区長制度が廃止になりまし

た。地域の住民自治制度はどう変わるのか。

イ 区長の名称と職務内容は。

ロ 現区長等の手当は。

ハ 今後、行政と地域をつなぐ担い手は。

ニ 新たに担い手に財政的支援制度は。

ホ 社会福祉協議会の福祉員、日本赤十字の協賛委員は区長の

充て職であったがどうなるのか。

(２)行政協力員制度

①行政協力員有償ボランティア制度の創設について。

３．道路問題 (１)国道４０９号

①国道４０９号の整備に関する市の基本姿勢と取組の経緯。

②国道４０９号、日向入口から八街十字路間の側溝清掃につい

て。

４．訴訟問題 (１)訴訟手続き

①議会に対する住民及び事業者、議員等から損害賠償等の請求

手続きについて伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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0306 【一問一答】

個人 改革クラブ
質問者氏名

１２ 新見 準

質 問 事 項 要 旨

１．小中学校の学校給食 (１)給食の品質向上と給食費の負担軽減のために

費について ①給食の品質向上のためにどのような努力をしているのでしょ

うか。

②児童・生徒、一人の給食負担金額の算定はどのようにされて

いるのか。

③保護者が負担する給食費は食材費のみと認識していますが正

しいでしょうか。

④食材納入業者との契約はどのような契約をしているのか。

⑤給食の品質をより一層向上させ保護者負担の給食費の軽減を

はかり、将来的には無償化するべきと考えるが。

答 弁 要 求 者 教育長・担当部課長
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